

Leitbild für Kemeten

Zukunft am Land | Rund 60 Bürger beteiligten sich an der Sitzung zur Erstellung eines neuen Dorferneuerungsleitbildes für die Gemeinde.

KEMETEN | Wohin soll sich die Gemeinde in der Zukunft entwickeln? Das war die zentrale Frage des ersten „Dorfgesprächs“, bei dem der Startschuss zur Erstellung eines Dorferneuerungsleitbildes gegeben wurde.

„Rund 60 interessierte und motivierte Bürger kamen, um einen konstruktiven Beitrag für die Zukunft unserer Gemeinde zu leisten“, freut sich Bürgermeister Wolfgang Koller (SPÖ). Im ersten Schritt wurden Kernthemen ausgearbeitet, die nun in Arbeitsgruppen zu konkreten Konzepten und Projekten führen sollen.



Das Interesse am Projekt „Erstellung eines Dorferneuerungsleitbildes“ in Kemeten ist groß. Rund 60 Personen kamen zum ersten Treffen, jetzt folgt die Ausarbeitung möglicher Projekte in verschiedenen Arbeitsgruppen.